

ÉDITORIAL

par Marc SAUTEL, Président de l'AJI et Directeur de la publication

Dès le mois de novembre 2012, les gestionnaires des lycées et collèges publics vont présenter, avec les chefs d'établissements, les budgets 2013 sous forme RCBC.

Le **décret modifiant l'organisation administrative et financière des établissements publics locaux d'enseignement**, après avoir reçu l'aval du Conseil d'état le 25 septembre 2012, vient d'être publié sous le numéro 2012-1193 du 26 octobre 2012 au JORF du 28 octobre 2012.

Quant à l'instruction codificatrice M9-6 (document important de 383 pages, qui va remplacer la circulaire de 1988), elle devrait paraître rapidement, avant la fin de l'année 2012. Elle sera, ainsi, notre outil de référence, avec le code de l'éducation, pour conduire la gestion budgétaire, financière et comptable de nos établissements.

Bien que le nouvel outil informatique annoncé ne devienne opérationnel qu'en 2016, GFC rénové a encore quelques bonnes années devant lui, car les modifications qui y sont apportées apparaissent satisfaisantes pour faciliter nos fonctions dans le cadre de la mise en œuvre RCBC pour 2013. Des améliorations y seront encore apportées pour 2014.

Les formations RCBC ont été conduites au niveau national, puis académique, depuis le printemps 2012, avec une piqûre de rappel cet automne. Elles devraient permettre une préparation budgétaire 2013 satisfaisante pour les acteurs de la gestion budgétaire et comptable.

L'AJI poursuit son objectif d'aider les collègues dans leur fonctionnement quotidien à travers la revue *Intendance*, mais aussi le site Internet, les journées professionnelles ou les rencontres nationales.

Un nouvel outil est actuellement mis en œuvre sur le site de l'AJI. Il est destiné aux adhérents des groupements d'achats et va être développé pour faciliter la préparation et la passation des appels d'offres ainsi mutualisés.

La journée professionnelle sur la restauration (bio, circuits courts, qualité des produits) au lycée agricole de Rouffach en Alsace, le 9 octobre dernier, organisée par notre collègue Christian Welker du lycée Bartholdi de Colmar, a été une grande réussite, avec 130 participants et un plateau d'intervenants de haut niveau.

Les Rencontres de l'Intendance 2013 sont prévues à Lyon (Espace Tête d'Or) le 24 ou le 31 mai 2013 sur le thème de l'achat public en E.P.L.E. , avec les relations acheteurs, fournisseurs (duo ou duel), le slogan restant à définir plus précisément. Nous savons que vous répondrez nombreux à cette invitation qui vous sera confirmée début 2013. Il est prévu des conférences, tables rondes et également un salon pour découvrir les produits, fournitures et services qui seront proposés par nos partenaires fournisseurs.

D'ici là, à nos ordinateurs chers collègues, pour préparer et présenter des projets de budgets 2013 à la mode RCBC.